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ayudarnos. Ustedes saben también que parte de esto
comenzó con unas tarjetitas ahí que hay para las recepciones de
Palacio, donde se imprimen algunos programas y algunas tarjetas que
tenemos, y nos pareció que era una forma también de dar una
impronta a lo que se hace aquí cotidianamente.

Y creo que con la capacidad que él ha tenido siempre, esta
capacidad de hacer algo entre foto y cuadro, o cuadro y foto, y que lo
ha logrado también con personas, hay un cuadro hermosísimo ahí de
don Pedro Aguirre, y otros parecidos que ha sido realmente muy
exitoso.

A lo mejor nos puede contar algo de por qué colocó mar y
cordillera. Gracias.

* * * * *

3 5 1 7 O?



Declaraciones de S.E.:

Pregunta: ¿Es efectivo que usted está reformulando?

S.E.: No, comiences por "es efectivo", por favor.

Pregunta: ¿Está evaluando reformular el proyecto de financiamiento
del Plan Auge?

S.E.: ¿Cómo se le ocurre? Esto está en el Parlamento, los
parlamentarios verán lo que se hace. El gobierno no tiene ninguna
intención de reformular ni repensar. Yo creo que lo mejor cuando esas
cosas ocurren, es que tú vayas directamente a la fuente donde lo
leíste, y que ellos te digan sus razones de por qué lo han hecho. Pero
la imaginación y el señor "fuentes" es tan prolífico que yo te diría, mira,
no, en absoluto. Segunda pregunta.

Pregunta: Para complementar lo de ella. Se decía que se podría
cambiar la forma de financiamiento, porque el IVA había tenido
bastante rechazo en algunos sectores.

S.E.: No, en absoluto, en absoluto, en absoluto.

Pregunta: Usted decía que no.

S.E.: No es que "decía". Digo.

Pregunta: Y lo segundo, ¿qué posibilidades hay de cambiar las
urgencias, que también se había hablado de que eso podría
manejarse para darle prioridad a las...?

S.E.: Pregúnteselo al ministro señor Fernández, y verás también que
eso es absolutamente inexacto.

Pregunta: Entonces, el gobierno mantiene lo que dijo, en el sentido de
las prioridades y cómo se van a seguir tramitando.



Pregunta: Lo que pasa, entonces, es que habría que decir "esa
encuesta no es adecuada", y esa también es información que a
nosotros nos sirve.

S.E.: Pero, yo quiero decir lo siguiente sobre eso, yo quiero decir lo
siguiente sobre eso: cuando se plantea que hay una encuesta, hay
otras encuestas. A mí me parece muy legítimo que haya distintas
encuestas, pero el gobierno la política la hace pensando no encuestas,
lo hace pensando en el interés general del país y de los chilenos.

El gobierno lo hace pensando en el interés de cada uno de los 15
millones de chilenos. ¿Y qué dice esa encuesta respecto del impuesto
al tabaco? ¿Qué dice esa encuesta respecto al alcohol? Eso es lo
importante. Y el IVA, también sé lo que dice esa encuesta y las
nuestras, y dónde están las diferencias. Pero, a mí, esa es mi
diferencia, tengo la política tan clara, tan definida, que estas otras
cosas no tienen sentido, se los digo sinceramente, no tienen sentido.

Leí también que en Chile 64 días al año se trabaja para el fisco.
¿Cuántos días se trabaja en Estados Unidos? ¿Cuánto en Alemania,
cuánto en Francia, cuánto en Japón, cuánto en el mundo? ¿Qué
sentido tiene eso?

Entonces, desde ese punto de vista yo les digo sinceramente: ustedes
tienen que, de alguna u otra medida, entender que nosotros definimos
las cosas y las hacemos. Estamos preocupados de gobernar cada
día, la única preocupación. Lo demás, música.

* * * * *

Santiago, 15 de julio de 2002.
Mls/ems.



S.E.: Evidente, evidente, si este proyecto es muy importante. Basta
saber lo que piensa la opinión pública. Es demasiado elemental la
capacidad de imaginación de algunos, nada más. Otra cosa muy
distinta es que se diga "mire, nos vamos a comprometer a sacarlo en
tal fecha". Espléndido, pues. Porque si lo que se está diciendo es que
va a haber un compromiso de todos para decir que lo vamos a sacar
de aquí a octubre y después de aquí a enero en el Senado, pues,
espléndido, ¿verdad?

Pero, lo único que les pido es que ustedes sean un poco más
responsables en las cosas que ponen. Porque todo lo demás es
música. Y yo ya estoy acostumbrado a decírselos esto
reiteradamente, música. Me muero de la risa cuando abro el diario y
veo estas cosas. Digo, "pero hay que tener mucha imaginación o
creatividad para inventar algo así".

Entonces, el señor ministro de Hacienda cuando vio el diario digo
"bah, a lo mejor alguien está pensando esto y no me lo ha dicho". Y
otro ministro dijo "bah, a lo mejor el ministro de Hacienda está
pensando y no lo ha dicho".

Y lo que concluyo, simplemente, es que es un gran invento. No valía
la pena estas dos preguntas, ¿verdad?

Pregunta: Presidente, está bueno que usted aclare el punto, es bueno
que usted lo aclare.

S.E.: .... Hablando cosas que se le ocurran...

Pregunta: Presidente, si es que no se nos ocurre a nosotros. Yo no
sé por qué usted nos echa la culpa a nosotros. No es a nosotros, ...
nosotros hacemos consultas.

Pregunta: Hoy día El Mercurio tituló con una encuesta diciendo que la
gente rechaza la alza de impuestos. Entonces, usted dice "es
música". ¿Eso también es música?

S.E.: No son las encuestas nuestras.


